

BANDO

D. Felipe Sánchez Barba, Alcalde-Presidente del Ayuntamiento
de la Puebla y Villa de Guadalupe

HACE SABER

Que debido a las restricciones sanitarias y prohibición expresa de la celebración de romerías en la actual normativa sanitaria autonómica, el próximo día 3 de mayo de 2021, no se celebrará la tradicional fiesta de la Cruz en la finca Mirabel, decisión que ha sido consensuada con la Parroquia de Guadalupe y también con la propiedad de la finca.

A pesar de ello, el día si se mantiene como día festivo dentro de calendario laboral, y la Parroquia estudia la realización de alguna celebración litúrgica en la Basílica del Monasterio para esta jornada, con el cumplimiento estricto de los aforos y limitaciones decretados por las autoridades sanitarias.

Del mismo modo hago un llamamiento a todos los vecinos para que a pesar de la festividad, sean escrupulosos con el cumplimiento de las reuniones familiares y se abstengan de celebrar fiestas, comidas u otro tipo de reuniones privadas entre personas no convivientes.

Lamentándolo mucho, espero y deseo que el próximo año podamos disfrutar de esa fiesta tan arraigada en nuestro pueblo.

En Guadalupe, a la fecha de la firma electrónica.

EL ALCALDE-PRESIDENTE.-Felipe Sánchez Barba

DOCUMENTO FIRMADO ELECTRÓNICAMENTE

